
Füge die folgenden Sätze an die passende Stelle in der Tabelle ein und ergänze die fehlenden Spalten: 
 - Wie versprochen, werde ich Dir gleich bei den Hausaufgaben helfen. 

- Since yesterday the old tree has been hit by a lot of lightning. 
- Bevor ich kommen konnte, mussten die Hausaufgaben von mir gemacht werden. 
- Ich backte einen Kuchen für meine Geburtstagsparty. 
- Jetzt pflanze ich die Blumen. 

 

Korrektur: 
English Deutsch 

active passive Aktiv Passiv 
„will“ future 
simple past 

Before I could come I must 
do my homework 

Before I could come, I would 
must do my homework. 

Bevor ich kommen konnte, 
musste ich meine 
Hausaufgaben machen. 

Bevor ich kommen konnte, 
mussten die Hausaufgaben von 
mir gemacht werden. 

„going to“ future As promised I’m going to 
help you with the 
homework. 

I would going to help you with 
the homework as promise. 

Wie versprochen, werde ich 
Dir gleich bei den 
Hausaufgaben helfen. 

Wie versprochen, werden die 
gleich gleich bei den 
Hausaufgaeben geholfen. 

simple present Now I plant the flowers.  The flowers would plant now.  Jetzt pflanze ich die Blumen. Die Blumen werden jetzt 
gepflanzt. 

present perfect 
simple present 

I bake a cake for my 
birthday party. 

For my birthday party I would 
bake a cake. I  

Ich backe einen Kuchen für 
meine Geburtstagsparty. 

Für meine Geburtstagsparty 
werde ich einen Kuchen 
backen. 

simple past 
present perfect 

Since yesterday the old 
tree was hit by a lot of 
lightning. 

Since yesterday the old tree 
has been hit by a lot of 
lightning. 

Der alte Baum wurde seit 
gestern von vielen Blitzen 
getroffen. 

Seit gestern wurde der alte 
Baum von vielen Blitzen 
getroffen. 

past perfect     
 

Korrekte Lösung: 
English Deutsch 

active passive Aktiv Passiv 
„going to“ future As promised I am going to 

help you with your 
homework shortly. 

As promised you are going to 
be helped with your homework 
by me shortly. 

Wie versprochen, werde 
ich Dir gleich bei den 
Hausaufgaben helfen. 

Wie versprochen, wird Dir 
gleich bei den Hausaufgaben 
von mir geholfen werden. 

present perfect Since yesterday a lot of 
lightning has hit the old 
tree. 

Since yesterday the old tree 
has been hit by a lot of 
lightning. 

Seit gestern haben viele 
Blitze den alten Baum 
getroffen. 

Seit gestern wurde der alte 
Baum von vielen Blitzen 
getroffen. 

simple past Before I could come I had to 
do my homework. 

Before I could come my 
homework had to be done by 
me. 

Bevor ich kommen konnte, 
musste ich die Hausaufgaben 
machen. 

Bevor ich kommen konnte, 
mussten die Hausaufgaben 
von mir gemacht werden. 

simple past I baked a cake for my 
birthday party. 

A cake was baked by me for 
my birthday party. 

Ich backte einen Kuchen 
für meine 
Geburtstagsparty. 

Ein Kuchen wurde von mir für 
meine Geburtstagsparty 
gebacken. 

simple present Now I plant the flowers. Now the flowers are planted by 
me. 

Jetzt pflanze ich die 
Blumen. 

Jetzt werden die Blumen von 
mir gepflanzt. 
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Hallo Enkelkind,  
warum hast Du die Originalsätze nicht kopiert, dann hättest Du wenigstens da keine Fehler machen können! 
Was soll das „would“ in den englischen Passiv-Sätzen? Die Vergangenheitsform von „must“ ist „have to“! 

Ich habe Dir in der Info aufgeschrieben, wie die einzelnen Zeiten gebildet werden. Warum bist Du nicht in der Lage, die Verbformen zu vergleichen 😪😢😢😢?! 
Viele Grüße eine frustrierte Oma. 


